

Nécrologie : Henri Bessenay

Écrit par DA FONTE VALERIE
Mercredi, 20 Avril 2016 09:00 -

Sainte-Foy-Saint-Sulpice, Saint-Germain-Laval, Saint-Etienne-le-Molard, Pommiers, Saint-Médard-en-Forez, toutes ces communes sont cruellement touchées par le décès d'Henri Bessenay, survenu à l'âge de 66 ans.

C'est un époux, un papa, un papy, un ami qui vient de disparaître.

Et ce lundi 18 avril, nombreux sont venus lui rendre un dernier hommage à l'église de Saint-Médard.

Originaire de ce village, Henri travaille d'abord comme mécanicien agricole. Puis avec son épouse, Marie-France, ils reprennent une exploitation agricole sur la commune de Sainte-Foy-Saint-Sulpice. Trois enfants viennent agrandir la famille, Ludovic, Maxime et Laetitia, sans oublier les petits-enfants, Dylan, Léane, Luka et Inès.

Passionné par la nature, la chasse, Henri aimait passer du temps avec sa famille et ses amis. C'était un homme de cœur qui aimait les autres et savait leur venir en aide, et comme le dit la chanson d'Enzo Enzo, Henri était «juste quelqu'un de bien, le cœur à portée de main ».

Toutes nos condoléances à sa famille, à ses amis et une pensée toute particulière à son épouse et à ses enfants.